



IQ FINANCIERO

Claudia Villegas
@LaVillegas1



Cumplirá Sheinbaum promesa sobre salario mínimo

En una reunión con un grupo de economistas, entre ellos algunos de sus asesores, la Doctora Claudia Sheinbaum, virtual presidenta, fue contundente ante las supuestas advertencias de que el margen para aumentar el salario mínimo, después de varios incrementos de dos dígitos que recuperaron el poder adquisitivo de muchos trabajadores, simplemente había llegado a su fin.

La mandataria electa advirtió en esa reunión que no estaba preguntando si se debía o no seguir aumentando el salario mínimo. El objetivo - como ustedes saben y lo prometió la presidenta en campaña - es que el salario mínimo de los trabajadores en todo el país sea suficiente para la adquisición de dos canastas básicas, como mínimo.

Fue una promesa de cam-

paña. En esa reunión, un alto funcionario de la Secretaría de Hacienda sí se tomó el tiempo para encontrar la respuesta que buscaba la presidenta Sheinbaum. Será posible y la estructura de la economía lo permite. Los empresarios necesitan reconocer que la productividad y la inversión en tecnología les permitirá elevar los ingresos de sus trabajadores. Si desde la SHCP, en este gobierno que concluye, se hubieran quedado con las respuestas ortodoxas, hoy el mercado interno no se habría convertido en la inédita fuerza que apuntala la economía en los tiempos difíciles en los que las exportaciones crujen y afectan el crecimiento del PIB. Así que la noticia es que sí, se cumplirá esa promesa de campaña de aumentar el salario mínimo.

AUTÓNOMOS VS EQUILIBRIO PRESUPUESTAL EN 2025

Mientras en el Poder Legislativo se avanza en lo que sería la reforma constitucional para reducir el aparato burocrático del Poder Ejecutivo, la virtual presidenta Claudia Sheinbaum dio

a conocer la conformación de un grupo de trabajo en el que participan varios funcionarios que ocuparán cargos relevantes en su gobierno y que, como parte de los trabajos de transición, se ocupan de analizar cuáles son las entidades de la administración pública que podrían eliminarse.

La Dra. Sheinbaum indicó también que se reunió con el Dr. Rogelio Ramírez de la O para analizar la evolución del déficit para 2025 y aseguró que se regresará a niveles de 3% desde el 5.5 que se registra en la actualidad.

Fuentes del sector hacendario dijeron a Revista Fortuna, Negocios y Finanzas que, para alcanzar este objetivo, será necesario un recorte presupuestal además de la eliminación de los presupuestos extraordinarios para los proyectos como el Tren Maya o la Refinería de Dos Bocas en Tabasco. El recorte presupuestal sería superior al 10%, dijeron las fuentes consultadas. Por ello la importancia de reducir el peso del gobierno federal.

Durante su conferencia del 25 de julio, la presidenta electa también dio a conocer que Carlos Augusto Molares López, economista y ex titular de la Unidad de Políticas y Estrategias para la Construcción de Paz con Entidades Federativas y Regiones de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), será su secretario particular en la Presidencia de la República.

Y, precisamente, Morales López formará parte del grupo de trabajo que analiza el redimensionamiento del aparato burocrático del gobierno federal, una de las líneas estratégicas del movimiento de la Cuarta Transformación.

La virtual presidenta confirmó que las mayores eficiencias ya se revisan en un grupo de trabajo en el que participa la próxima secretaria de la Función Pública, Raquel Buenrostro, Ernestina Godoy, responsable de la Consejería Jurídica de la Presidencia de la República, así como Carlos Augusto Morales López, secretario particular de la virtual mandataria.

BOTONES DE PÁNICO Y CÁMARAS CONTRA VIOLENCIA EN NUEVO LAREDO

Luego de que, por actos de violencia, OXXO y OXXO Gas suspenden operaciones en Nuevo Laredo, debido a actos de violencia que pusieron en riesgo la integridad de colaboradores en dicho municipio, autoridades locales aseguraron que reforzarían la vigilancia, instalarían cámaras y botones de pánico para que la empresa regiomontana reiniciara sus operaciones.

Por ahora, el corporativo Femsa prefiere guardar silencio hasta que no se solucione la situación de inseguridad que ha afectado sus operaciones en la zona. "Denunciamos los hechos ante las instancias correspondientes y permanecemos en comunicación con autoridades. Esperamos que pronto podamos contar con las condiciones de seguridad que nos permitan garantizar la integridad de nuestros colaboradores, y reanudar operaciones", indicó la empresa. Los establecimientos afectados serían 191 tiendas de conveniencia y 7 gasolineras.